

## DESCRIPTION TEXT

DE

DRIFT ist ein zeitgenössische Zirkusperformance (Work-in-Progress) des Kollektivs Less Kuerdas, welches die gemeinsame Sprache des Vertikalseils und der Live-Musik teilt. DRIFT schafft eine kollektive Erfahrung, die die Bühne als gemeinsamen und intimen Raum neudefiniert. Durch alternative Perspektiven des Publikums fragt das Stück, wie *care* Bewegung, Emotionen und kollektive Aktionen beeinflusst: Was lässt uns Raum teilen? Wann nehmen wir Raum ein? Wann geben wir Raum? Was bringt uns dazu gemeinsam zu handeln? DRIFT bildet eine *instant community*, wobei Verantwortung und Risiko geteilt werden und die Grenze zwischen Zuschauenden und Performenden zunehmend verschwimmt.

Als Less Kuerdas erforschen wir Kollektivität auf- und abseits der Bühne. Wir sind fasziniert davon, mit anstatt für das Publikum zu performen. Wir verstehen, dass eine Live-Performance in einem einzigen Moment ein Publikum vereinen kann, um eine instantane Gemeinschaft zu bilden.

EN

DRIFT is a contemporary circus performance (Work-in-Progress) by the collective Less Kuerdas, which shares a common language of vertical rope and live music. DRIFT creates a collective experience that redefines the stage as a shared and intimate space. Through alternative audience perspectives, the piece asks how *care* influences motion, emotion and collective movements: What makes us share space? When do we take space? When do we give space? What drives us to act together? DRIFT builds an *instant community*, where responsibility and risk are shared, and the boundary between the audience and performers increasingly blurs.

As Less Kuerdas we explore collectivity on and off stage. We are fascinated by performing with, instead of for, the audience. We understand that a live performance can, in a single moment, unite an audience to become an instant community. A form of society gathered in front of the enigma of the image.

## ACCESSABILITY NOTE

DE

### ZUGÄNGLICHKEITS-HINWEIS

DRIFT ist eine interaktive, immersive Performance, bei der das Publikum sich im Raum bewegt, um mit der Show zu interagieren. Aufgrund der interaktiven Natur des Erlebnisses müssen Kinder unter 15 Jahren jederzeit von einer erwachsenen Begleitperson begleitet werden. Diese Show beinhaltet engen, interaktiven Kontakt, der möglicherweise nicht für Personen geeignet ist, die empfindlich auf körperliche Nähe oder unerwartete Interaktionen reagieren.

DRIFT ist nicht zugänglich für Personen, die taub oder schwerhörig sind, da keine Gebärdensprachdolmetschung oder andere unterstützende Höroptionen verfügbar sind. Zuschauer\*innen mit eingeschränkter Mobilität könnten Schwierigkeiten haben, da die Show Bewegungen im Aufführungsraum erfordert, einschließlich Sitzen und Liegen. Es gibt jedoch eine alternative Sitzgelegenheit außerhalb des primären interaktiven Bereichs für diejenigen, die diese benötigen.

40 mini

EN

ACCESSABILITY NOTE:

DRIFT is an interactive, immersive performance where the audience moves around the space to engage with the show. Due to the interactive nature of the experience, children under 15 are required to be accompanied by a guardian at all times. This show involves close, interactive contact, which may not be suitable for individuals who are sensitive to physical proximity or unexpected interactions.

DRIFT is not accessible to individuals who are Deaf or hard of hearing, as there is no sign language interpretation or other assistive listening options available.

Audience members with limited mobility may encounter difficulties, as the show requires movement within the performance space, including sitting down and lying. However, an alternative seating option outside the primary interactive area is available for those who need it.